



**GOBIERNO REGIONAL DE
HUANCAVELICA**

ACTA

I AUDIENCIA PÚBLICA REGIONAL 2024

ANEXO 09

PRIMERA AUDIENCIA PUBLICA REGIONAL
CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FISCAL
2024.

En la ciudad de Huancavelica, siendo las 9:30 p.m. del 30 de mayo del 2024, en el Auditorium de Municipalidad Provincial de Huancavelica, se da inicio a la Primera Audiencia Pública correspondiente al ejercicio fiscal del Año 2024 y Rendición de Cuentas a cargo del Gobernador Regional de Huancavelica Dr. Leoncio Huayllani Taipe, en cumplimiento al artículo 24 de la Ley N° 27367 - Ley - Orgánica de Gobiernos Regionales, el Reglamento para el Desarrollo de las Audiencias Regionales aprobado con Ordenanza Regional N° 504 - BOB.REG.HUCA/ER, del 13 de Mayo del 2023 y la Resolución Ejecutiva Regional N° 106 - 2024/BOB.REG.HUCA/ER, de fecha 15 de Mayo del 2024, a fin de informar a los ciudadanos sobre los avances, logros, dificultades y perspectivas de la gestión, tomando como referencia las metas del Plan de Desarrollo Regional Contable, y que sigue la siguiente estructura oficial:

1. Presentación del Evento y los Miembros de Honor
2. Himno Nacional
3. Palabras de Bienvenida a cargo del Gerente General Regional Ing. Víctor Murillo Huamán.
4. Exposición de Rendición de Cuentas a cargo del Gobernador Regional de Huancavelica, Dr. Leoncio Huayllani Taipe.
5. Presentación de visión y lineamientos de la Política Regional 2023 - 2026, presentación de Avances y Logros periodo
- Dimensión Social:
- Dimensión Económica.
- Dimensión Ambiental
- Dimensión Institucional
- Infraestructura
5. Exposición de Rendición de cuentas a cargo del Presidente del Consejo Regional Lic. José Torres Huamán.
6. Rueda de Preguntas formulada por la ciudadanía.
7. Cierre y Clausura de la Audiencia Pública Regional.

DESARROLLO DE LA AUDIENCIA.

El momento de ceremonia precede a dar la bienvenida a la I Audiencia Pública Regional 2024 de Rendición de Cuentas a la mesa directiva presidida por el Gobernador Regional Dr. Leoncio Huayllani Taipe, Gerentes Regionales, Funcionarios del Pliego, la presencia y prestación en general seguidamente entonar

Da el inicio con el discurso del Gobernador Regional de Huancavelica en la Audiencia Pública del año 2024 se centró en la rendición de cuentas. Se destacó la importancia de este proceso y se agradeció la confianza de la comunidad. Durante su primer año 2023, el gobierno regional logró ejecutar el 94.5% del presupuesto recibido (1400 millones 190 mil Soles). Mencionó la atención a proyectos paralizados, como la defensa ribereña del Río Sicra, reiniciada con un presupuesto de 57 millones 481 mil Soles obteniendo del Ministerio de Economía y Finanzas. Además se nombraron 383 profesionales de Salud para mejorar la atención en el hospital. El Gobernador Regional de Huancavelica anunció la postulación de la Mina Santa Barbara ante la UNESCO para ser reconocida como Patrimonio Mundial de la Humanidad. Así mismo el gobernador menciona la iniciativa fue realizada en colaboración con autoridades locales del Distrito y la Provincia de Huancavelica, presentado la ficha de inscripción ante el Ministerio de Cultura, menciona que actualmente esta en proceso de Oficialización. Además mencionó la firma de un convenio entre los Gobiernos Regionales de Huca y Junín para asfaltado de carreteras que conecta ambas regiones. Asimismo el Gobernador Regional de Huancavelica, mencionó el lanzamiento del módulo de Administración documentaria, resultado de un convenio con el Gobierno Regional de Cajamarca. En cuanto a los logros sociales se destacó el cumplimiento del Convenio 2023 y el reconocimiento por el buen desempeño en la Gerencia de Desarrollo Social. Esto mencionó el Gobernador que incluye la obtención de fondos económicos para programas sociales. También mencionó que se distribuyeron más de 13,872 tablets a estudiantes en las diferentes UGELs, apoyando la educación de Calidad en la Región. El gobernador menciona sobre los logros avanzados en la región la lucha contra la anemia donde Huancavelica siendo la única región que ha reducido en un 8.4% el índice de anemia en niños de 6 a 35 meses de edad. También el Gobernador mencionó que es destacable la culminación de Obras importantes, como el Centro de Salud Pazos y el mejoramiento del servicio educativo en el Centro Poblado Simón Bolívar. Seguidamente el Gobernador mencionó sobre la electrificación trifásica es crucial para el desarrollo industrial en Huancavelica. A pesar de desafíos históricos en infraestructura eléctrica, avance recientes como la introducción del Gas Natural, mejorar la capacidad energética de la región. El Plan 1000 busca fortalecer y ampliar 32 establecimientos de la Salud en Huancavelica mediante una inversión de 369 millones de Soles. Esto incluye la construcción de Centros de Salud de Acobamba, Churcampa y Angaraes, mejorando la atención médica y promoviendo el bienestar local. Continúa el Gobernador mencionando los siguientes:

El Plan 1000 del MINSA en Huancavelica, asegurará a más de 347,000 personas - En cuanto a la construcción y equipamiento del hospital de Pampas. Después de un proceso de Perfil y Expediente que ha tomado más de 14 años finalmente fue asegurado el financiamiento 300 millones de Soles y actualmente, el hospital se encuentra en plena construcción. Este hospital no solo beneficiará a los 23 Distritos de Tayacaja si no también como Churcampa y Badajoz que el hospital de Hircay que representa una inversión de 238 millones de Soles. Actualmente este Proyecto se encuentra en proceso de licitación. El Hospital Departamental de Huancavelica, mencionó que es un Centro referencial con mayor capacidad resolutoria en la región de Huancavelica (nivel II-2). En cuanto a la construcción y equipamiento de Hospitales de Huancavelica se han manifestado necesidades urgentes para derivar pacientes a otras regiones. Asimismo expresó que los avances en Proyectos específicos son:

HOSPITAL ACOBAMBA - El Alcalde de Acobamba ha comprometido el saneamiento del terreno la Instalación de Servicios Básicos y la finalización del Expediente Técnico del Hospital el cual se encuentra en Proceso de evaluación en el Ministerio de Salud.

HOSPITAL CHURCAMP - Destinara un presupuesto de 122,089,000 Soles para este hospital que está en la etapa de elaboración del Exp. Tec.

HOSPITAL CASTROVIRREYNA - Con una inversión de 1,789,000 Soles había estado paralizado a problemas contractuales. Gracias a la participación activa, se ejecuto la Carta Franca, lo que permitirá avanzar en la contratación de una consultoría para elaborar el Expediente Técnico y gestionar el financiamiento con el Ministerio de Salud y MEF.

HOSPITAL HUAYTARA - Destinara más de 115,150,000 Soles para la Construcción y Equipamiento. Estos proyectos que reflejan el compromiso del GORE-Huca y el Ministerio de Salud para mejorar la infraestructura de Salud en la Región. Además, hay otros Proyectos en Proceso y Próximas Iniciativas:

COLEGIO LA VICTORIA DE AYACUCHO - A pesar de estar en fase de perfil y

85

Expediente, se están realizando gestiones para financiar su construcción a través de Obras por Impuestos por S/ 33860540.06 de soles, que está publicado en el Diario Oficial del Peruano. Asimismo continúa con la exposición al Gobernador Regional de Huancavelica los siguientes:

El Proyecto del Tren Macho: Se busca finalmente hacer realidad su construcción. Además, el **Aeropuerto de Huancavelica** está avanzando con un perfil viable y una Acta firmada con el Centro Poblado de los Angeles de Jarahuaza y Huanaspampa para dotar el terreno. El Ministerio de Transporte y Comunicaciones está a cargo de elaborar el expediente técnico para su construcción. Del **Aeropuerto** los esfuerzos para la elaboración rápida de Expedientes Técnicos y la Búsqueda de Financiación a través de P.I. Inversión. La participación activa del Gobierno Regional, los Alcaldes y la Sociedad Civil es fundamental para acelerar estos proyectos y la adquisición de una micropavimentadora para la rehabilitación de vías departamentales incluyendo la HU110, continuara significativamente a mejorar la conectividad Regional.

1.- Presupuesto Total - Incremento en 20 millones de soles. Alcanzando un total de 580 millones

2.- Ejecución del Presupuesto - se han utilizado 524 millones de soles en actividad y proyectos.

3.- Distribución del Gasto - La mayor parte del gasto 85.3% se destina a planillas en sectores como Educación, Salud y Agricultura. Esto beneficia a más de 11,00 maestros y otros servidores públicos.

4.- Proyectos de Inversión - Se asignaron 291 millones de soles para proyectos de inversión en sectores clave como transporte, Salud y fortalecimiento institucional.

5.- Proyección Futura - Se prevé continuar estas inversiones hasta el 2027, con 270 proyectos programados y un costo total estimado de 4,105 millones de soles.

Integridad Institucional y Combate a la Corrupción:

- Se destaca la creación de la Integridad Institucional mediante la Resolución Ejecutiva Regional 447 de 2023

- Es crucial Organizar y priorizar la funcionalidad de esta institución para cerrar brechas en sectores clave como carreteras, hospitales y desarrollo productivo.

Articulación con Diferentes Niveles de Gobierno y Ministerios:

- Se busca impulsar inversiones en el sector agropecuario y la infraestructura vial, incluyendo la carretera Huancavelica, Santa Ines y Rumichaca.

- Se enfatiza la continuación del hospital departamental de Huancavelica.

- Se demanda al Ministerio de Producción impulsar proyectos que fortalezcan las capacidades de exportación en beneficios de los productos locales.

Construcción de Presas para Almacenar Agua:

- Se describe un encuentro donde se destaca la colaboración y alianza estratégica entre diversos

- El objetivo es construir cuatro presas para 30 millones de metros cúbicos de agua en Huca.

- Se enfatiza la necesidad de invertir la infraestructura hídrica en la parte alta de la región para beneficiar a los criadores de Alpacas y en la parte media para promover la agricultura.

Mejora de Institutos Superiores:

- Se menciona la asignación de 7 millones de soles para mejorar dos institutos superiores en Huancavelica: el Instituto de Educación Física y el Instituto Tecnológico Público de Pampas Tzayacaja.

La Cooperación Interinstitucional en Huancavelica para el desarrollo Infraestructura Hídrica y mejorar la Educación Superior los siguientes:

1.- Equipamiento e Infraestructura Educativa - se ha firmado un convenio con la Uce-ministerio de Gestión Pedagógica para equipar Instituciones Educativas y mejorar.

2.- Licenciamiento de Institutos Tecnológicos y Pedagógicos - Se menciona la prioridad de obtener el licenciamiento para estos institutos, lo cual es crucial para la formación de Técnicos en la Región.

3.- Proyectos de Infraestructura Agraria y Producción - Se firma un convenio con

el Proyecto Especial Ciegos Centro Sur para ejecutar proyectos en varias provincias de Huca, relacionados con la Infraestructura agraria y producción.

4- Investigación Agrícola y Transferencia Tecnológica: Se menciona la construcción de un cerco perimétrico en una estación experimental que servirá como centro de Investigación agrícola y se instalará fitotoldos para la experimentación y transferencia Tecnológica en agricultura.

Creación de Sedes Agrarias:

- 06 nuevas sedes agrarias en colaboración con Municipalidades para brindar asistencia Técnica agropecuaria en Distritos como Anta, Cordova, Huachocolpa, Roble y Tintay Puncu para fortalecer el desarrollo agrícola local.

Seguro Agrario Catastrófico:

- Se implementó el seguro agrario catastrófico para la campaña 2023-2024, permitiendo indemnizar a productores que sufrieron pérdidas en sus cultivos alimenticios.
- El Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego en colaboración con diferentes empresas aseguradoras.

Apoyo con Abonos y Productos Veterinarios:

- se está preposicionando atención oportuna a los cultivos y ganado afectados por adversidades climatológicas.
- Se han cubierto 1,227 hectáreas con abono foliar y se ha tratado sanitariamente a 21,290 cabezas de ganado.
- La Dirección Regional de Agricultura está activamente involucrada en este proceso.

Impulsar el desarrollo Económico y Productivo en el Sector agropecuario:

- Financiamiento de Planes de Negocios
- Seguro Agrario
- Diversidad de Cadenas Productivas
- Inversión en Innovación y Transferencia Tecnológica.
- Mejora de la Infraestructura Agraria.
- Apoyo Técnico y Financiero.
- Transparencia y publicación de resultado.

Estas iniciativas son electoras y deberían contribuir al crecimiento económico y al bienestar de la Comunidad agrícola en Huancavelica. El Gobierno Regional de Huancavelica se centra en impulsar el desarrollo económico local a través de PROCOMPITE, apoyando a agentes económicos.

En varias cadenas productivas se destacan actividades como la supervisión de 15 centros apícolas mejorados en la cadena productiva de la fibra de Alpaca con una inversión de 22 millones de soles en 2024, y el desarrollo productivo de alpacas con una inversión de 10,770,000 soles. Además se ha mejorado genéticamente alpacas y llamas facilitado la comercialización de fibra de Alpaca con precios alcanzado hasta 16 soles por libra, y participación activamente en las ferias nacionales.

El Gobierno Regional de Huancavelica impulsa el desarrollo económico local mediante Procompite y está comprometido con el desarrollo agropecuario y la promoción Regionales. Entre logros se menciona la formalización Minera artesanal, lanzamiento de Expo Feria Regional minera Wankawillka, y encuentro Regional de Niños y Niñas y Adolescentes para establecer una agenda participativa.

El Gobierno Regional ha realizado una serie de Actividades significativas que reflejan su compromiso. Se tiene algunos logros:

- 1- Programa de Empoderamiento e Igualdad para mujeres y Adolescentes
- 2- Constitución de Asociaciones de Adultos Mayores
- 3- Asistencia Técnica en Gobernanzas comunales
- 4- Mini Marton 2024
- 5- Academia Iniesta
- 6- Certificación de Personas con Discapacidad.

El Gobierno Regional de Huancavelica ha logrado avances significativos en varios sectores siendo los siguientes:

- 1.- Certificación de Personas con Discapacidad
- 2.- Plan de Intervención Conjunta Salud y Educación
- 3.- Cumplimiento del Convenio del fondo de Estímulo al Desempeño
- 4.- Preparación de Cobertura del Hospital Regional Zacarías Quez Valdivia.
- 5.- Atención Materno Infancia y Adulto Mayor
- 6.- Prevención de la Mortalidad Materna
- 7.- Campaña de Vacunación

Más Logros importantes que se detalla algunos en tema de Salud los siguientes:

- Vacunación
- Salud Bucal
- Capacitación docentes en Salud
- Salud Mental
- Adquisición de Productos Farmacéuticos.
- Cooperación Interinstitucional

Proyectos que se están llevando a cabo importantes.

- CEPRE para jóvenes interesados en medicina
- Proximo entrega ambulancia a la Compañía de Bomberos Voluntarios en Huancavelica.
- se esta invirtiendo en la Carretera como Huca - Yauli
- avance de la construcción Cent. Salud Santa Rosa.
- Mejoramiento de Infraestructura Educativa.

Se esta impulsando la construcción de viviendas de Interes social bajo la modalidad de proyectos activos, se promueve la transformación económica hacia la productividad de palta, y se esta avanzando en la construcción de una planta procesadora de papa nativa en colaboración con la Sociedad Nacional de Industrias. Huancavelica destaca por su potencial en recursos hídricos y su diversidad agrícola, siendo importante en la producción de energía hidroeléctrica, así como en la minería.

Huancavelica destaca como productor líder de trucha, fibra de vicuña y alpaca. La región promueve el desarrollo económico sostenible aprovechando su potencial turístico con atracciones como complejo minero Santa Barbara y sitios arqueológicos como Incahuasi. El ámbito industrial, Huancavelica impulsa la instalación de plantas procesadoras para varios productos, financiadas por iniciativas.

El presidente del Consejo Regional, José Torres Mamani se expresa los siguientes: las actividades realizadas durante los primeros meses del año y menciona que es un espacio de transparencia y invita a la población en general en responder las preguntas, el cual trata sobre Participación Ciudadana, donde se busca involucrar a todos los sectores interesados en el desarrollo de Huancavelica.

La Comisión Ordinaria del Consejo Regional de Huancavelica y sus actividades durante la Audiencia Pública y rendición de cuentas siendo los siguientes que expone el consejero Regional:

La Comisión Ordinarias del Consejo Regional de Huancavelica para el año 2024 estan estructuradas de la siguiente manera:

- 1.- Comisión Ordinaria de Desarrollo Económico
 - * Presidida por el Consejero de Obras Públicas
 - * Miembros: Consejero Pablo Laurente, Godofredo Vargas Mendoza.
- 2.- Comisión Ordinaria de Desarrollo social.
 - * Presidida por el consejero Angel Gutierrez
 - * Miembros: Godofredo Vargas Bersuit
- 3.- Comisión Ordinaria de Planeamiento y Presupuesto.
 - * Presidida por el Consejero Ricardo Yauricasa.
 - * Miembros: Edgar Luis G. Duran. y Jose Torres Mamani
- 4.- Comisión Ordinaria de Recursos Naturales
 - * Presidida por el Consejero Paul Laurente
 - * Miembros: Jose Rojas Meza y un consejero Adicional.
- 5.- Comisión Ordinaria de Infraestructura.
 - * Presidida por el Consejero Angel Gutierrez

* Miembros: Ricardo Yauricasa Flores y Jose Rojas Meza.

6^o Comisión Ordinaria de Comunidades Campesinas:

* Presidida por el Consejero Freddy Abad Chavez

* Miembros: Angel Gutierrez y Edgar Nahui

7^o Comisión Ordinaria de Derechos Humanos:

* Presidida por el Consejero Angel Gutierrez

* Miembros: Ricardo Yauricasa y Godofredo Valger Mendoza

Estas Comisiones desempeñan un papel fundamental en la fiscalización, el desarrollo legislativo y la evaluación de Proyectos en Huancavelica. Durante la Audiencia pública de rendición de cuenta, se destacaron varios logros y dictámenes aprobados en cada una de estas áreas.

Abarcando desde la transferencia de Bienes Patrimoniales hasta mejoras en los Servicios de apoyo agrícola y desarrollo social.

Acuerdos Regionales y las actividades realizadas por las comisiones Ordinarias durante la audiencia pública y rendición de cuentas en Huancavelica

COMISION ORDINARIA DE DESARROLLO SOCIAL:

- Donaciones y Transferencias
- Proyectos de Salud

COMISION ORDINARIA DE PLANEAMIENTO Y PRESUPUESTO:

- Proyecto de Interpretación Cultural
- Mejoramiento de Transitabilidad.

COMISION ORDINARIA DE INFRAESTRUCTURA:

- Obras paralizadas y Pendientes de Liquidación
- Micro Asfaltadora y Proyectos de Patrimonio Mundial

COMISION ORDINARIA DE FISCALIZACION, TRANSPARENCIA Y ETICA:

- Cumplimiento de Leyes
- Seguimiento de Auditoria.

Acciones Legales:

- Control y Seguimiento legal: Seguimiento de acciones legales, civiles y penales contra funcionarios responsables por la reversión del presupuesto del año 2023 en las unidades ejecutoras del Gobierno Regional

Estos acuerdos y acciones muestran el compromiso del Consejo Regional de HUCA en áreas cruciales como el desarrollo social, la infraestructura, la fiscalización y la transparencia.

Continuando con la información sobre los acuerdos regionales y las acciones realizadas por el Consejo Regional de Huancavelica durante la Audiencia pública de rendición de cuenta:

CONTROL Y FISCALIZACION:

- Evaluación de Contratación de maquinaria.

MODIFICACIONES PRESUPUESTALES Y PROYECTOS ESPECIFICOS:

- Modificación Presupuestales
- Infraestructura de Salud
- Comisiones Especiales:

ACUERDOS PARA CONVENIOS E IMPLEMENTACIONES:

- Construcción de Infraestructura Educativa
- Equipamiento y Laboratorios:

ACCIONES ADMINISTRATIVAS Y RECONOCIMIENTOS:

- Acciones contra Irregularidades
- Reconocimiento de Deportes

ORDENANZAS REGIONALES:

- Prevención de Anemia y Desnutrición
- Participación de Personas con Discapacidad
- Consejos Regionales

Estos acuerdos y ordenanzas reflejan los esfuerzos del Consejo Regional de Hucv. en diversos campos como la salud, la educación, la infraestructura y la inclusión social.

El Consejo Regional de Huancavelica en los sectores de Minería, Salud, y Educación Sector de Transportes:

- Carretera Nororiente de Tayacaza

- Convenio con el Gobierno de Junín para intervención la carretera Nororiente.

1- Razones del retraso en el mantenimiento de vías:

* Problemas Presupuestales

* Necesidad de resolver problema de Publicidad Inversión para liberar presupuesto.

* Compromisos de financiamiento y coordinación con el MTC para la continuidad de Proyectos

* Programación de recursos y ejecución de Obras por etapas.

Preocupaciones y Consultas por el Ciudadanos.

* Reconocimiento y Agradecimiento, al Alcalde de Julcamarca.

* Infraestructura y Proyectos Pendientes, se menciona un Exp. Tec. en proceso para la construcción de una represa que beneficiaría varios Distritos pero que requiere una inversión adicional 30000000

* Destacan un sistema de riego con bombas y paneles solares Volado 21,000,00 soles actualmente en fase de evaluación, y Calminación de I.E en Pilpichaca con inversión de más 5,000,000 soles.

- Democratización Territorial - Proyectos de Alpacas de Colores

La participación activa de la comunidad y las Autoridades Locales en la planificación y ejecución de Proyectos para el desarrollo regional. Además, destaca la importancia del compromiso continuo del Gobierno Regional y la colaboración entre todos los niveles de Gobierno y la Sociedad Civil para alcanzar los objetivos comunes de desarrollo en Huancavelica. Por lo que pasamos a dar pase al público que se encuentra en esta audiencia Pública rendición de cuenta 2024.

Rueda de Preguntas y Absoluciones: A los preguntas formulados por la sociedad civil y a la plataforma de las redes social y correos electrónicos, entre ellos; Horte cuando se esperaba el asfaltado de la ruta porque no se considero en la firma de convenio entre Gobernador Regional de Huancavelica y jurisdicción la carretera o vía departamental 111109, Salineta cuando el asfalto de Uchua a la comunidad de Quari, porque no se priorizó la construcción de la casa en el Centro de Salud de Chontocandria y Suelo en Quacapampa; Que proyecto se viene por el contrario por proyectos de riego en la comunidad de Porcapampa y también de agua de desagüe. En Huayllor más de 80% de la población no tiene internet que se está haciendo para cerrar la brecha digital, en el sector de Mirra no se ha tomado en cuenta los precios de los minerales porque será; La construcción de Saneamiento Básico de Quacapampa cual es el estado situacional; Sobre la reposición de la comunidad Campesina de San Juan de Dios, cual será el estado situacional; el proyecto de construcción de Centro de Salud de San Juan de Dios no aparece en la Cartera de proyectos. Se culminará el asfalto de Porcapampa, cuando terminará; Sobre el proyecto de Mejoramiento del proyecto educativo I.E 36247 de la comunidad Porcapampa; cuando se concluye la construcción de la carretera Yauli - Quacapampa y si se viene garantizado el presupuesto para su culminación; Sobre la audiencia pública de sustento de los consejos en los municipios públicos; como se va asegurar la licitación del Peltis Nacional La Victoria de Ayacucho; para cuando el funcionamiento del Plan Maestro, porque es urgente su funcionamiento; el mejoramiento con maquinarias y tractores de la agricultura, cómo va esa gestión; en que estado se encuentra el proyecto de Saneamiento Básico de Quacapampa. Todas estas preguntas sin excepción fueron absueltas por el Señor Gobernador Regional, el Gerente General Regional, Gerentes Regionales, funcionarios.

Concluida la agenda programada con las preguntas efectuadas por la sociedad civil, el Gobernador Regional declara el cierre y da por concluida la presente Audiencia Pública Regional realizado de manera presencial, siendo 15:15 horas pasan a suscribir los presentes en señal de conformidad.





[Signature]

93276083

GRDS Senio Dugue Loayza

[Signature]

G.D.M. David Rodriguez D.

~~DN# 19998409~~
Victor Morillo
62R

~~Wilton A. Varela~~
DN# 18212562
DRSYL

[Signature]

[Signature]

[Signature]

[Signature]

A. *[Signature]*

[Signature]
Enrique...
C...
S...

[Signature]
40993723
Aco bomb...

[Signature]
4131-9431

[Signature]
4099163

98

[Signature]
72977643

[Signature]
42005850

[Signature]

[Signature]
46064002

[Signature]

[Signature]
405720

[Signature]
23471382

[Signature]
45516257

[Signature]
40799203

[Signature]
45984201

[Signature]
23274448

[Signature]
23746062
Victor Hugo...

[Signature]

[Signature]
4008316

Los carbos
46343444

Paul
23500019

Lucy
70318569

Quintal
23730027

PA
08424046

Quintal
47710763

Alba
23561014

Fred
23467213

Alba
21470272

Yury
40160053
YURY
Julcamarca

TERMO JOVAN A.
41762727

21827680

22121422

Elsa

21508686



COMUNIDAD CAMPESINA DE SANTA ANA HUANCAYELICA
Teófilo Breno Apumayta
DNI: 23213022
PRESIDENTE



**GOBIERNO REGIONAL DE
HUANCAVELICA**

PANEL FOTOGRAFICO

I AUDIENCIA PÚBLICA REGIONAL 2024

ANEXO 10





